

Schorndorf, Weihnachten 2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am Ende eines Jahres voller politischer Spannungen und mit einem Krieg innerhalb Europas, der sich auf uns alle auswirkt, brauchen wir vor allem eins: eine gehörige Portion Optimismus. Den haben wir zum Glück reichlich: Wenn ich durch unser Schulhaus gehe, begegne ich stets fröhlichen jungen Menschen, deren gute Laune ansteckend ist und die von einer friedlichen Zukunft träumen. Dazu gehören auch die Flüchtlingskinder aus der Ukraine, die in zwei VKL-Klassen an der GDRS Deutsch lernen. Seinen Alltag mit Kindern und jungen Menschen verbringen zu dürfen ist ein Geschenk, die Begegnung mit ihnen eine Quelle, die unsere Zuversicht speist. Nicht umsonst hat Gott als Erlöser ein Kind zu den Menschen geschickt, dessen Geburt jetzt wieder alle Christen feiern dürfen.

Das Jahr 2022 war übrigens für die GDRS ein gutes Jahr: Die Corona-Beschränkungen sind aus dem Schulbetrieb verschwunden, das letzte Gerüst wird gerade abgebaut und die GDRS steht nach mehr als vier Jahren Renovierung recht prächtig und gutaussehend da. Wir haben Projektstage, ein tolles Schulfest und wieder einen richtigen festlichen Abschlussball in der Künkelin-Halle gehabt, viel gelernt und sind viel gereist: Ins Allgäu, an den Bodensee, nach Berlin und nach Polen. 2023 beginnen wir mit einer Skiausfahrt und einer Reise nach London. Dann ist hoffentlich auch die Grippewelle vorüber.

Ich wünsche allen ein schönes Weihnachtsfest, erholsame Ferientage, viel Freude, wenig Stress – und alles, alles Gute für 2023! Die Schule endet am 20.12. um 11 Uhr; Schulbeginn nach den Ferien ist am 09.01.2023 nach Stundenplan.

Es grüßt Sie herzlichst
Ihre Schulleiterin
Beate Flemming-Nikoloff